
 

Bezirkstag Mittelfranken 2023 
Beginn: 13:10 Uhr, Ende:14:50 Uhr; Teilnehmer: 37 

 

1. Mandatsprüfung 

Klaus Lohrer übernimmt die Mandatsprüfung. Anwesend sind 11 Vereine mit 16 Stimmen, 1 BJV-

Stimme, 15 Mitglieder des Vorstandes mit 13 Stimmen (Gesamt 29). 

2. Begrüßung und Eröffnung 

Jochen Kröppel begrüßt die Anwesenden und wünscht ein erfolgreiches und vor allem gesundes 

neues Jahr. Der Bezirkstag 2023 ist somit eröffnet. 

3. Grußworte 

Zu Beginn richtete der 1. Vorstand des TV Altdorf, Joachim Töwe, Grußworte an den Bezirkstag. 

Klaus Richter, Präsident des BJV, übermittelt die nächsten Grußworte. Stichworte seiner Präsentation: 

• Mitgliederzuwachs von 7,82% 

• neue Graduierungsordnung Kyu seit Mitte 2022 in Kraft, für Dan für Mitte 2023 geplant 

• neue Grundsatzordnung Prüfungswesen soll dieses Jahr vom DJB beschlossen werden 

• neue Struktur Verbandsbeirat (beratendes Gremium des Präsidiums) 

• Wunsch: neuer hauptberuflicher Geschäftsführer 

• Neues Ticketsystem/Kalender 

• Vision 2032 

• Verbandstag am 6.5. im Stadion Regensburg, Businessclub 

• Digitalisierung im DJB - Umstellung von Papier auf elektronisch wird stark vorangetrieben, 

Offline-Funktionen inklusive. BJV schaut auf Erfahrungen anderer Landesverbände 

• Diskussionen 

Jochen Heruth, Vizepräsident Jugend des BJV, ergänzt Rückgang im Wettkampfbetrieb, Arbeiten im 

Bezirk Mittelfranken sehr lobenswert, Rest die Jugend betreffend wurde bereits im Bezirksjugendtag 

berichtet. 

Heike Betz, Katabeauftragte und neue Breitensportreferentin des BJV, dankt für die Einladung. Auf 

Mittelfranken ist Verlass in Sachen Kata. 

Dieter Bunsen, Bezirksvorsitzender des BLSV, lässt sich kurzfristig entschuldigen. Kurze Infos über 

Maßnahmen des BLSV für Judo. Leona stellv. Kreisvorsitzende des BLSV. 

BJV-Ehrungen für Christopher Vance (nachträglich) und Klaus-Holger Otto (beide bronzene 

Ehrennadel des BJV). 

4. Beschlussfassung über: 

4.1. satzungsgemäße Einberufung der Versammlung 

4.2. Tagesordnung 

4.3. Protokoll Bezirkstag 2022 

Alles einstimmig angenommen. 

5. Bericht der Vorstandschaft 

Berichte sind auf der Homepage des Bezirks veröffentlicht. Präsentation Mitgliederentwicklung und 

der Dan-Verleihungen über mehr als 10 Jahre. 

6. Aussprache über die Berichte der Vorstandschaft 

7. Kassenbericht 

8. Revisionsbericht 

Jochen Kröppel verliest den Revisionsbericht. Es gibt keine Beanstandungen. Die Revisoren schlagen 

die Entlastung des Kassiers vor. 

9. Entlastung des Bezirksvorstandes 

Entlastung Kasse: einstimmig angenommen 

10. Anträge 

Es liegen keine Anträge vor. 



11. Haushaltsplan 2023 

Einstimmig angenommen. 

12. Termine, Mitteilungen, Sonstiges 

Nächster Bezirkstag am 13.01.2024 in Altenfurt. 

 

 


